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令和７年度通常総会議事録 

令和７年３月 30 日 於：中野漁村センター大会議室（洋野町中野第 10 地割 17-6） 

 

出席役員：大粒耒清美男会長(納貯・テレビ組合長)、濱久保優司副会長(納貯・テレビ副組

合長)、大粒来輝行副会長(納貯・テレビ副組合長)、浜久保正理事、坂下礼子理

事、中野裕子理事、城下道幸理事、粒来義幸理事、水上哲也理事、粒来雄貴理

事、粒來滿晴理事、笠水上和則監事、日當久子監事、粒來京子陪席役員(民生児

童委員)、下田良子陪席役員(民生児童委員)、山口輝地区会事務局(納貯組合書

記会計)（16 名） 

欠席役員：長根浩理事、大粒来和彦理事、櫻井斉理事、吉田光浩理事、粒來敦子理事、舘

越容子理事（６名） 

出席会員(組合員)：53 名、総数：69 名、過半数：35 

審議内容：別添総会資料の通り 

司会：山口輝（地区会事務局） 

 

（14:02 資料確認、注意事項その他説明） 

【開会】 

【代表者あいさつ】 

（14:09） 

【議長選出】 

○司会：地区会、納貯組合、テレビ組合の規約において出席者の中から議長を選出する事

となっている。どなたかお引き受けいただけないか。 

（地区会事務局一任の声） 

○司会：石羽澤班の城下道幸さん、お引き受けいただけるか。 

●城下道幸：はい。 

 

【議事】 

（14:12 議事録署名人選任） 

◇議長：スムーズな進行に努めるので皆さんのご協力をお願いする。最初に議事録署名人

２名を理事から議長が指名する。浜久保正さん粒来雄貴さんにお願いする。 

 

（14:13 中野南区納税貯蓄組合総会） 

◇議長：それでは最初に中野南区納税貯蓄組合総会を行う。提出議案について説明をお願

いする。 

◆書記：組合書記の山口です。着座で説明する（提出議案読み上げ）。続けて１号議案を説

明してよろしいか。 

◇議長：はい。 
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◆書記：（議案読み上げ）なお、施行日は議決され次第、すなわち本日とさせていただく。

１号議案の説明は以上。 

◇議長：質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認め、採決を行う。原案に賛成の方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：賛成多数と認め、１号議案は原案通り可決されました。続いて２号議案の説明を

お願いする。 

◆書記：２号議案、事業報告はご覧の通りで読み上げを省略し、決算を説明する。雑収入

は口座振替奨励金６名の手続きがあったそうで単価 1000 円、預金利息 22円と合

わせ 6022 円、繰越金はご覧の通りで収入合計 180848 円。支出の部、町の連合会

費負担金が14600円。事務費は解散意見募集に掛かった用紙や封筒の消耗品で4308

円。支出合計が 18908 円、差引残金が 161940 円で、貯金の額は 390 万円で増減無

し。なお、これら残金の扱いについてはこの後の３号議案で提案するが、組合存

続となった場合は次年度に繰り越すものとして承認いただきたい。監査を受けて

おり、次ページの監査報告書をご覧いただいて読み上げは省略する。２号議案監

査報告まで以上。 

◇議長：質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認め、採決を行う。原案を承認される方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：拍手多数と認め、２号議案は承認されました。次に３号議案を事務局から説明を

お願いする。 

◆書記：（議案読み上げ）なお、解散の日付は本日とし、関係法令にある通り遅滞なく届出

をしなければならないため、明日ないし数日中には解散届を提出する予定。３号

議案について以上。 

◇議長：質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認める。原案に賛成の方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：賛成多数と認め、３号議案は原案通り可決されました。これをもちまして中野南

区納税貯蓄組合の総会を閉じます。 

 

（14:25 中野南地区テレビ共同受信施設組合総会） 

◇議長：次に中野南地区テレビ共同受信施設組合総会を行う。提出議案について事務局か

ら説明をお願いする。 
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◆事務局：組合長兼事務担当の大粒来です。着座で説明する。要点のみ説明する。会費の

決算額 392000 円。前年度の繰越金が 1357467 円と多額になったため令和６年度

は会費を 1000 円に引き下げている。雑入 915841 円は昨年の大雪によるケーブ

ル断線復旧工事の際に 915660 円の保険金を受け取っている。支出の部、工事費

が 2266320 円と高額になった。工事費の摘要欄２行目、ケーブル断線復旧工事

90 万円に対して収入の部で説明した保険金 915660 円を受け取っている。下４行

はすべて東北電力の電柱移設に対応する工事で、テレビケーブルを東北電力の

電柱に架設している場合、東北電力の都合で電柱を動かす際、テレビケーブル

についてもそれに対応する工事を行わなければならない。この工事が４件あり、

特に一番下の行の工事費 100 万円となった。今年の初めから今も続いているが、

ミニストップのところの信号機から丸大県北農林さんの方に向かう道路の上で

大規模な送電線の工事をしている。これに対応する工事で、範囲が広かったた

めにテレビケーブルの工事金が高額になったもの。この工事に限らず、工事を

する際には工事業者と協議を重ね工事費を安くできるよう努めているが、この

事については努力をした結果であるという事をご理解願う。差引は収入計

2665308 円、支出計 2816248 円、残高がマイナス 150940 円で、去る３月 20日に

テレビ組合の収支について監査を受けている。３ページに監査報告を載せてい

るのでご覧ください。議案第 1号と監査報告の説明は以上。 

◇議長：質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認め、採決を行う。原案を承認される方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：拍手多数と認め、１号議案は承認されました。次に２号議案を事務局から説明を

お願いする。 

◆事務局：要件のみの説明とさせていただく。令和６年度決算において 150940 円の赤字と

なってしまった。組合の事業を安定的に継続しながらこの赤字を解消する事、

会費の大幅増額は避ける事と役員で協議した結果、会費を 2000 円とし、地区会

基金より一時的に 40 万円を借り入れ、事業を安定的に継続しながら年 10万円

ずつ４年間で返済する事として提案する。収入の部、会費 78万円。2000 円会費

390 戸を予定している。借入金 40万円は地区会基金よりの借入。支出の部、償

還費 10 万円は地区会への返済。返済後借入残高は 30 万円となり、差引残高は

０。附帯決議。予算に過不足が生じた場合は各科目間において相互に流用でき

るものとする。説明は以上。 

◇議長：質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認め、採決を行う。原案に賛成の方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 



令和７年度通常総会議事録 4 / 7 

    

ページ 

◇議長：賛成多数と認め、２号議案は原案通り可決されました。これをもちまして中野南

地区テレビ共同受信施設組合の総会を閉じます。 

 

（14:32 中野南区地区会総会） 

◇議長：次に中野南区地区会総会を行う。提出議案について事務局から説明をお願いする。 

◆事務局：地区会事務局の山口です。着座で説明する（提出議案読み上げ）。続けて１号議

案を説明してよろしいか。 

◇議長：はい。 

◆事務局：令和６年度事業報告は 7番目の町民体育祭の住民参加は年度当初に事業計画ま

た予算付けもしていたが実施されなかったため取り消し線を引いている。その

他ご覧の通りで読み上げは省略する。経過は令和６年３月 31 日の総会に始まり、

６月 16 日の中野地区敬老会には 47名の出席があった。この中に法人化検討と

３か所ほどあるので少し触れる。大枠で言うと地方分権を進めたいという国の

施策だそうで身近なところで言うと、今、この地区会は任意団体だがこれを法

人、いわゆる法律で認める団体にして法の上で権利を持つことができるもの。

法人の形は色々あるが、地区会の法人化をやりやすくするための制度で洋野町

長の認可を受ければ地縁による団体として法人格を取得できるという仕組みが

あり、一例を挙げると補助金を法人に対して交付する、現在の任意団体では補

助金を交付しませんと言うものがすでに洋野町においてある。その他もっと

様々あるようだが執行部また理事の皆さんもそうだが分からない事だらけで、

住民の皆さんに正しい情報を出していくために色々調べたり勉強していくとい

うための部会として理事会の中に設置した。住民の皆さんの合意の上で認可を

受けると言うものであるために、今後住民の皆さんの理解が深まるように進め

て、正しい情報を出して、事務的な準備を整えた上で少なくとも何年か後には

総会にお諮りすることになろうかと思う。その他ご覧の通りなので読み上げは

省略する。決算報告は予算額の読み上げを省略する。収入の部、会費は 363 戸

が 2000 円で年度途中での加入に 1000 円頂戴していて 727000 円。交付金 879262

円、補助金 28万円、有限会社中野衛生者様から 10万円のご寄付をいただいて

いる。（読み上げ中略）行事費 144150 円で予算から 25万円あまりの減は、町民

体育祭の参加経費を組んでいたため実施されなかったのが主な理由で大幅な減

となった。助成費 3万円、防犯灯更新費 536800 円で予算から 10万円余りの増

は、中野衛生者様からのご寄付をこちらに充てさせていただいた。事務費 254866

円で予算から 224866 円の増は、用紙等の事務消耗品の他、ボイスレコーダーを

購入、ノートパソコンについては以前から役員会で個人情報を多く含む地区の

業務を個人のパソコンで管理しているのは良くない、セキュリティの心配もあ

ると言ったご指摘があり、今年の役員会で地区会専用の機械を導入する事とし

て行事費の残金を流用する形で予算内で処理した。支出合計 1932919 円、差引
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残金が 264082 円は次年度に繰り越される。貯金 300 万円は増減無し。監査を受

けており、次ページの監査報告書をご覧いただいて読み上げは省略する。１号

議案監査報告まで以上。 

◇議長：ただいまの件に質疑を行う。質問等あるか。 

（無しの声） 

◇議長：無しの声があったので、採決を行う。原案を承認される方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：承認多数と認め、１号議案は承認されました。次に２号議案の説明を事務局にお

願いする。 

◆事務局：２号議案事業計画について説明する。おおむね従前と同じだが３番エの項にウェ

ブを活用したくらしの情報サイト構築を挙げた。これは LINE アプリケーション

を用いて回覧板の電子化、情報配信など行う。すぐにでも実用できる状態にあ

るので議決次第住民に周知して利用促進を図りたいと考えている。１号議案で

も触れたが町民体育祭は以前の形では廃止、当局において代替案を検討しては

いるようだが今のところ示されていないので計画から外した。８番の税金につ

いては先ほどの納税貯蓄組合の解散により事業を地区会で引き継ぐもの。予算

について説明する。一般会計と特別会計と分けたのは、貯金の動きがあった時、

特にも今回、納貯組合残余財産の受け入れやテレビ組合への貸付を行う事にも

なり、年度末の在高だけではなく動きの実態が見えるように、可視化のために

一般会計と分けてみた。今回に限らず今後もこのような形でお示しした方が良

いかと考えている。まず一般会計予算を説明する。支出に関しては科目を整理

したのでそれぞれの項目で説明する。前年度予算は読み上げを省略する。収入

の部、会費の摘要欄にあるが年会費を１戸当たり 2000 円として見込戸数が 355

戸で 71 万円。前年度まで会費の額をひとつの議案としてお諮りしていたが結局

のところ関連議案として予算案と一緒に議決されていたもので、会費の金額を

定める規約は無く、予算書に金額を明示する事で徴収根拠として十分と考え、

議事の効率化を図るためにこのようにした。地域づくり交付金の見込額が 85 万

円、補助金はＬＥＤ防犯灯の補助金 16万円とゴミ集積所の整備事業補助金 3万

円を合わせて 19 万円、繰入金は納貯組合の残金 161940 円のうち 10 万円を分け

て 61940 円をここに繰り入れる。10万円は後ほど説明する。（読み上げ中略）収

入合計 212 万円。支出の部、会議費 10万円、交際費は廃目、渉外費 36 万円は

摘要にある通りコミュニティ協議会 25 万円、子ども会助成 3万円、お祝い金、

諸会費等をこの科目に統合した。環境整備費はゴミ集積所に絡む工事代を見込

んで前年度から 10万円を増額した。ミニストップさんを大野方面に向かって右

側にある外谷地ゴミ集積所を土地所有者から撤去を求められており、移設が理

想だとは思うが適当な場所の提供が得られなければ廃止となり得る。移設、廃

止どちらにしても工事代が掛かるため 10 万円の増額とした。（読み上げ中略）
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防犯灯更新費 24 万円は古いものの更新と、新設を合わせて４か所ないし５か所

を見込んでの金額で町の防犯灯設置補助金 16 万円を受ける。事務通信費 15万

円は 12 万円の増とし、事業計画で説明したウェブの利用料金で、通信費と事務

費と合わせて事務通信費と名前を改めた。（読み上げ中略）支出合計 212 万円。

収支の差引０円。過不足が生じた時に科目間で流用できるとして一般会計の説

明を終わり、特別会計を説明する。まず上段の地区会基金。300 万円の定額貯金

からテレビ組合に 40 万円の貸付けを行い、10 万円を返してもらう流れ。差引の

部、年度末在高は貸付残高分の 30万円減で 270万円。下段の旧納貯組合基金は

一般会計で納貯組合からの 161940 円から分けた 10 万円がここに入り、390 万円

の納貯組合基金と合わせて 400 万円となる。後々元本が分かりやすいように地

区会基金とは分けて管理したいと考えている。一番下、年度末在高は地区会 270

万円と旧納貯 400 万円合わせて 670 万円。２号議案の説明は以上。 

◇議長：第２号議案について質疑を行う。質問等あるか。 

（発言無し） 

◇議長：質問無しと認め、採決を行う。原案に賛成の方は拍手をお願いする。 

（拍手多数） 

◇議長：賛成多数と認め、２号議案は原案通り可決されました。以上で中野南区地区会総

会を閉じます。おかげさまをもちましてただいまで議事の一切を終わらせていた

だく。皆さまのご協力のおかげでスムーズに議事を進めることができました。あ

りがとうございます。進行は事務局にお返しするのでよろしくお願いいたします。 

（14:55 総会終了） 

 

【その他】 

○司会：城下さんには大役をお務めいただき大変ありがとうございました。次第の５その

他は皆さんから質問、意見、提言、要望などあればご発言いただければと思う。 

（発言無し） 

●会長：行政推進員は単年度の任期であり、地区の代表者が推薦する事となっている。山

口輝さんを推薦する。 

○司会：資料の一番最後のページに班長さん、委員さん、役員さんの一覧を付けてあり、

行政推進員と地区会事務局は空欄だが引き続き山口が担当させていただく。他に

無ければ閉会したいと思うがよろしいか。 

（発言無し） 

【閉会】 

（14:59 閉会） 

 

 

 




